

# おめでとう！

## 3年C組 モベラ ミキさん

### 第45回瑞浪市少年の主張大会『最優秀賞』受賞

6月16日（日）、瑞浪市総合文化センターにて、市制70周年記念事業の一環としての位置づけも加わった主張大会が開催されました。

出場者は、7小学校から1名ずつ、麗澤瑞浪を含む4中学校から1名ずつ、そして市内の3高校から1名ずつの計14名の発表でした。

小学生の発表からは、素直さや純真さ、元気の良さなどがストレートに伝わりました。高校生からの発表からは、視野の広がり、発想の深化が内容から感じ取れました。

中学生は、多感な時期真只中の生徒たちの葛藤、悩み、現実の厳しさを自分の行動や発想の転換等で、プラスに捉えたり、新たな一歩を踏み出そうとしたりする、成長をうかがい知ることができました。

ミキさんは変わらない姿でした。実に堂々と、楽しんで発表しているような余裕さえ感じました。遠くに座っていたので表情まではわかりませんでした。ズームされた画像を見ると、表情豊かに主張していることが一目瞭然でした。

また、参観されていた先生や関係者の方から、「内容・表現の仕方ともに抜群だった。」「久しぶりに感動的な主張を聴くことができてよかった。」「よく練習して臨んでいますね。」といったお褒めの言葉をいただきました。これまでの練習の成果が十分に発揮されたと言えます。本当によく頑張りました。

この度、最優秀賞を受賞したことで、「少年の主張岐阜県大会」の東濃地区選考委員会に回り、原稿及び発表の様子を収めた動画による選考となります。そして、東濃5市から3名が東濃地区代表として、8月2日（金）に岐阜市で開催予定の「第46回少年の主張岐阜県大会～わたしの主張2024～」に出場という運びです。

